

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Entrada de la Es- cuadra

Ante un numeroso publico que acudió al muelle para presenciar la entrada en este puerto de la mayor parte de las unidades de nuestra flota, fueron llegando; primero los torpederos números «2», «7», «9», «13», «14», «16», «20» y «21»; después los destructores «Cadarso», «Almirante Ferrándiz», «José Luis Díez», «Lezaga», y «Sánchez Barcáiztegui»; más tarde las cruceros «Bis de Lezo» y «Méndez Núñez»; a continuación los acorazados «Jaime I», «Alfonso XIII»; detrás el «Contramaestre Casado» y por último los destructores «Velasco» y «Alsedo».

Los acorazados, cruceros y dos destructores quedaron amarrados al Rompeolas de Curra. Los torpederos pasaron al Arsenal. El «Cadarso» junto al Club de Regatas y fondearon en el centro de la bahía el «Cadarso», el «Lezaga», el «Velasco» y el «Alsedo».

Hasta las dos de la tarde en que terminaron de entrar estuvo el público estacionado, contemplando tan hermoso espectáculo.

Información de Marina

Se dispone que el segundo Condestable don Federico Beltrán del Castillo pase asignado a la Comisión Inspectora del Arsenal de Ferrol para en su día embarcar en el crucero «Miguel de Cervantes».

Se ha dispuesto que se invite al personal del Cuerpo General de la Armada en servicios de mar con título expedido por la Aviación Militar, a adquirir el título de Observador Naval, con arreglo a las disposiciones vigentes y siempre que se encuentren en las condiciones físicas y de edad reglamentarias.

Se dispone que los Contadores de Fragata don Marcial Polo Díez, don Bernabé Fernández, Pintado Camacho y don José Ramón Pico Martínez pase a prestar sus servicios al Departamento de Cartagena.

Buques de guerra

Guardacostas
Ayer salió a las seis fondeó en nuestro puerto procedente de Barcelona el guardacostas «Uad Lucus» pasando directamente al Arsenal.

Torpederos
Ayer tarde a las 16.50 salió de este puerto el torpedero «23» regresando nuevamente cerca de las 18 y pasando al Arsenal.

El «Canalejas»
Ayer tarde pasó de bahía el Arenal el cañonero «Canalejas», con el fin de ser sometido a reparaciones.

Cruceros a Ferro
Hoy cruzaron por frente a nuestro puerto, con rumbo a Ferrol, los cruceros «Príncipe Alfonso» y «Almirante Cervera».

El «Bonifaz»
Mañana saldrá de Cartagena para Cartagena, el cañonero «Bonifaz».

BLANCO.

La casa más surtida en artículos de escritorio de fantasía
CASAÚ, MAYOR, 13

Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

La Gaceta

La Gaceta confirma la multa de venticinco mil pesetas imputada al ingeniero de Almería señor Cervantes.

—Declara vigente la disposición referente al cuerpo de Telégrafos que para tener derecho al paso de una a otra categoría es indispensable haber servido tres años en activo en la categoría inmediatamente inferior.

—Se otorga el indulto de la décima parte de la condena a tres reclusos por los sucesos de Vera del Bidasoa condenados a doce años de prisión mayor.

—Se dispone que la bandeja antigua de la Academia General se entregue a la actual Academia.

—Se publica una Real Orden del Diario del Ejército en que se dispone el licenciamiento de los soldados cuotas que lleven más de seis meses de servicio.

Banquete al general Carmona

Sevilla.—Se ha celebrado el banquete oficial en honor del Presidente portugués Carmona en el local del comité de la Exposición con asistencia de los infantes don Jaime y don Carlos, llevando el primero la representación del Rey.

También asistió Estella el cual ha manifestado al brindar que Dios ha querido señalar esta fecha a ambos pueblos para que puedan hacer frente a las dificultades presentes y que el porvenir pueda ofrecerles.

Dijo que España hoy solo puede ofrecer por humanidad lo más recto, su conciencia.

Le contestó el jefe del Gobierno portugués mostrándose agradecidísimo en nombre del general Carmona, y congratulándose una vez más de que españoles y portugueses eleven juntos sus corazones.

La causa contra S. Guerra

Valencia.—Ha llegado Bergamin y estuvo en Capitanía General donde obtuvo el permiso para entrevistarse con Sánchez Guerra e inmediatamente visitó a este en el cañonero «Dato».

El ex presidente Sánchez Guerra fué notificado por el Juez instructor del sumario de los nombres de los generales que forman el Consejo de Guerra.

También llegó el general Berenguer que presidirá el Consejo.

El «Basco de Gama»

Barcelona.—Ha zarpado con rumbo a Lisboa el crucero de la Marina portuguesa «Vasco de Gama» que ha permanecido en estas aguas el tiempo que estuvo en esta ciudad el presidente de la República portuguesa, general Carmona.

El rey acatarrado

Sevilla.—Ayer el rey no salió de sus habitaciones.

El marqués de Estella le visitó, diciendo a la salida a los periodistas que don Alfonso no había salido del Acazar por encontrarse acatarrado, catarro que sufre desde que asistió en Aranjuez a la inauguración de una estación de radio, aunque por fortuna de poco cuidado.

Estella en la fragata argentina

Sevilla.—El jefe del Gobierno después de salir ayer tarde del Alcázar marchó al canal de Alfonso XII, donde se halla anclada la fragata argentina «Presidente Sarmiento».

El presidente fué recibido con los honores de ordenanza interpretándose la marcha real.

Estella impuso al comandante del barco y a la oficialidad las insignias de la cruz del Mérito Naval.

Después el presidente fué obsequiado con un lunch.

EXTRAJERO

Príncipe agredido

Bruselas.—Cuando se dirigía el príncipe heredero de Italia a depositar una corona sobre el monumento del soldado desconocido un individuo le disparó un tiro de pistola.

El príncipe salió milagrosamente ileso.

El agresor, cuya identidad se desconoce fué inmediatamente detenido.

Elogios a España

Lisboa.—El diario «Las Noticias» publica una entrevista del presidente Carmona en Barcelona y narra con entusiasmo el viaje a la capital catalana ciudad representativa de la riqueza de España y su civilización. También enaltece el valor de la Exposición muestra poderosa de la actividad española.

Calzados



De fabricación propia

CALIDAD POR PRECIO JUSTO

Puerta de Murcia, 43
Conducto 2,

CARTAGENA

China y Rusia

Moscú.—Varios aviones chinos volaron a lo largo de la frontera rusa.

Otros aviones chinos de bombardeo llegaron a Manchuria.

Tokio.—La policía china efectuó un registro en el consulado soviético de Karbin, deteniendo a tres súbditos rusos. Parece que estos se proponían provocar desórdenes sirviendo de base al consulado.

También se han detenido a otros 18 más creyéndose que entre ellos está el jefe de los comunistas.

Retirada de tropas

Londres.—El Gobierno decidió retirar de Palestina uno de los cuatro batallones enviados a causa de los disturbios del mes de agosto. El batallón que irá acantonado en Egipto.

Consistorio

Vaticano.—Se ha anunciado el consistorio para la imposición del Capelo al Cardenal Segura. Asistirán treinta cardenales.

El ceremonial se efectuará en el Consistorial ante una concurrencia limitada.

A la toma de posesión del cardenal español asistirán todos los peregrinos españoles.

La Bolsa

Nueva York.—Se ha notado nueva baja en las cotizaciones de valores.

La boda del príncipe Humberto

Bruselas.—Hoy aparecerá en el «Diario Oficial» el anuncio del noviazgo del príncipe heredero de Italia con la princesa María Josfa, hija de los reyes de Bélgica.

El rey Alberto ha enviado un telegrama al presidente de la República francesa participándole los espousales de su hija con el príncipe Humberto.

Doumergue ha contestado con un despacho de felicitación.

El comandante Franco

Bruselas.—El comandante aviador español Sr. Franco, a su paso por esta capital, ha depositado una corona de flores en el monumento a los mártires de la aviación.

Record de velocidad

Nueva York.—El transatlántico alemán Bremen batió su record de velocidad, empleando cuatro días y diecisiete horas en su viaje desde Chemburgo a Nueva York a la velocidad media de 27 nudos por hora.

Reforma constitucional

Viena.—Comenzó el debate en la cámara de diputados sobre la reforma constitucional.

El diputado socialista Reuner se declaró opuesto a la nueva Constitución, pero no se niega a discutir.

El representante del partido cristiano Social concede al Gobierno confianza limitada.